

BOLETÍN No. 278

- UAATV obtuvo mención honorífica en la sexta entrega del Premio Nuevas Miradas en la Televisión.
- UAA fue la única televisora universitaria de México que obtuvo un reconocimiento en este certamen.

A un año del inicio de transmisión por señal abierta del canal de televisión de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAATV), a través del canal 26.2, se ha consolidado como una de las productoras universitarias audiovisuales más importantes en México, gracias a una barra programática diversificada y de calidad, su importante trayectoria y una amplia vinculación con televisoras nacionales e internacionales.

Así lo indicó el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, durante la visita que realizó a los estudios de grabación de UAATV; sitio donde se anunció que este canal fue distinguido de manera internacional durante la sexta entrega del Premio Nuevas Miradas en la Televisión, al recibir mención honorífica y siendo la única televisora universitaria de México que obtuvo un reconocimiento.

En su momento, Avelar González destacó que UAATV es uno de los grandes proyectos consolidados de la Autónoma de Aguascalientes, por lo que señaló que se emprendan novedosas acciones para ampliar la proyección de las producciones que esta televisora ofrece a la ciudadanía, acción que reafirma el compromiso de la Institución por favorecer a la sociedad en general.

Finalmente, el rector extendió una felicitación a todo el equipo que integra UAATV y los invitó a continuar con la realización de una barra programática de alta calidad, seguir elevando su posicionamiento, así como buscar mayores colaboraciones con países, pues ya se han logrado establecer convenios con Alemania, Japón y Panamá, por mencionar algunos.

Cabe mencionar que, como parte de la entrega de los premios de la Red de Televisión América Latina (Red TAL), llevada a cabo en Uruguay, también se dieron a conocer a los ganadores del Premio Nuevas Miradas en la Televisión, el cual fue organizado por la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) de Argentina, y en los cuales la UAA obtuvo mención honorífica.

Es importante señalar que, por primera vez, la UNQ invitó a televisoras universitarias de Latinoamérica a participar dentro de este certamen con el objetivo de reconocer a las mejores producciones pues, además, las instituciones de educación superior son eje fundamental para el fortalecimiento y la divulgación de contenidos sociales, culturales y científicos de valor que promuevan la integración y creación de novedosas producciones audiovisuales en la televisión pública.

Al compartir el espacio de competencia con la UNAM, la Universidad Autónoma de Guadalajara y más de 50 postulaciones de diversas universidades de Latinoamérica, así como de televisoras educativas como Canal 22 y Canal Once, la UAA logró ser distinguida en la categoría de Mejor

Programa de No Ficción por el capítulo de Diversidad Sexual de la serie documental “Tres Sesenta”, el cual presentan algunas personas de la comunidad lésbica gay bisexual transexual para dar a conocer sus historias de vida, así como las problemáticas a las que se enfrentan de manera cotidiana, además de mostrar las opiniones de especialistas, catedráticos e investigadores de la UAA.

Por su parte, el director general de Difusión y Vinculación, José Trinidad Marín Aguilar, indicó que, si bien existen otras instituciones de educación superior con una mayor trayectoria televisiva, la UAA ha consolidado sus propias producciones con la participación de toda la comunidad universitaria.

Finalmente señaló que esta distinción, fue otorgada por un jurado compuesto por reconocidos investigadores, documentalistas y productores de televisión de Argentina, Perú y Uruguay, además de que los impulsan a continuar ofreciendo atractivos para la población de Aguascalientes.

